

13 septembre 2022

Communications du Comité

Responsabilités des nouveaux membres du Comité

Fin juin, l'Assemblée des membres a élu Peter Frommert (maire de Cerlier), Raynald Richard (maire de Monsmier) et Adrian Hutzli (maire de Täuffelen) au sein du Comité de seeland.biel/bienne. Lors de sa première réunion dans la nouvelle composition, le Comité a réparti les départements comme suit: Raynald Richard dirige désormais la Conférence «Développement du territoire et paysages». Petra Frommert reprend la Conférence «Anet/Cerlier». Adrian Hutzli reprendra un service en février 2023 après les prochaines élections de remplacement.

Contribution financière à «Kopp-Brüggli» à Sutz-Lattrigen

Le Comité a alloué une contribution de de 20'000 francs à la construction d'un nouveau pont en bois sur le Chürzegraben à Sutz-Lattrigen. La contribution de seeland.biel/bienne est subordonnée à la condition que les communes environnantes participent également au financement. Avec le nouveau pont en bois, la connexion directe pour le trafic piéton et cycliste entre Ipsach et Sutz, qui a dû être levée en 2013, peut être restaurée. Cela profitera également aux trois itinéraires de «La Suisse à vélo» et «La Suisse à pied».

Pour tout renseignement complémentaire

- » Madeleine Deckert, présidente, tél. 076 370 17 59, deckert@evilard.ch
- » Thomas Berz, directeur, tél. 031 388 60 65, info@seeland-biel-bienne.ch

1500_48_Mitteilungen_220913_F.docx